

Provincia Mercedaria
De Chile



Estimados hermanos (as)

“...Ya estamos pisando los umbrales de los ochocientos años de nuestra fundación; las ilusiones que veníamos trayendo desde hace algunos años atrás ya comienzan a florecer; los proyectos van madurando en primorosas realidades.” (Mensaje a la familia mercedaria de la comisión preparatoria del jubileo 20118)

Este año 2015 iniciamos nuestras celebraciones jubilares, el 17 de enero pasado, a los 780 años de haber recibido la Confirmación Pontificia de nuestra Orden, se dio inicio oficialmente a los tres años jubilares.

Como Provincia Mercedaria de Chile, en el mes de marzo queremos iniciar formalmente nuestro año Jubilar, tiempo en que también se inician nuestras actividades pastorales y educativas

El ultimo capítulo General delineaba nuestro itinerario :

- El primer año, 2015, lo dedicaremos al Patriarca, el servidor bueno y fiel, **San Pedro Nolasco**.
- El Segundo año, 2016, lo dedicaremos a nuestra **Santísima Madre de la Merced**.
- El tercer año, 2017, lo consagraremos a **Cristo Redentor**.

Para finalizar el año 2018 con las celebraciones jubilares en las diversas ciudades donde nos encontramos presentes y que han sido fundamentales para la propagación de nuestro Carisma Redentor. **Roma, Barcelona y Lima**.

Como Provincia Mercedaria de Chile, hemos hecho un camino junto a toda la Orden:

- El 2012 hemos acogido *el Logo Jubilar* y que esta presente en todas nuestras comunidades.
- En 2014 se entrego *la Oración Jubilar*, se ha dado a conocer en distintas publicaciones provinciales.
- En este año 2015 se esta trabajando en el *Himno Jubilar* y que nuestro país tiene una participación especial, ya que en la versión oficial participara como interprete junto a otros laicos de otras provincias, el Sr. Sergio Larrea, miembro del coro que participa en la capilla del Colegio San Pedro Nolasco de Vitacura y quien enviara un tema al concurso del Himno Jubilar el año recién pasado.

Respecto a este año 2015 dedicado a San Pedro Nolasco, a través de esta comunicación quiero invitar a todos los religiosos y laicos de nuestra provincia a aprovechar este tiempo para profundizar en la figura de Nuestro Padre Fundador, San Pedro Nolasco.

En el mes de marzo, en las distintas instancias provinciales, se entregarán un sin numero de materiales destinados a trabajar al máximo este año de gracia junto a nuestra comunidades. (*Pendón conmemorativo año San Pedro Nolasco, Liturgias, Oraciones y Novenas en Honor a San Pedro Nolasco, Autoadhesivos con la imagen de Nuestro Padre, Medalla conmemorativa jubilar, reedición de dvd con la vida de San Pedro Nolasco, Especial Web, etc*)

Que la alegría de nuestra consagración religiosas mercedaria sea un clarísimo signo ante los demás de la presencia del espíritu, siempre actual de nuestro Padre San Pedro Nolasco.

Sin más y encomendando a Nuestra Madre de la Merced, todas las iniciativas que surjan en nuestra provincia y en cada una de nuestras comunidades en honor a Nuestro Padre Fundador. Me despido fraternalmente.

Fr. Mario Salas Becerra O. de M.

*Representante Provincia Mercedaria de Chile
Comisión Preparatoria del Jubileo 2018*